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第５回運営委員会を１月１4日（土）に開催しました。

１. 　会長より挨拶 
　明けましておめでとうございます。早いものでこの体制でもあと３ヶ月ということで、
これからは主に来年度へ引き継ぎに向けての準備がメインの活動になると思いますが、よ
ろしくお願いします。本日は皆さまから各委員会の活動報告をいただいた後に、執行部の
方から会計事項、２月の研究発表会について皆さまにお願い事項があります。また、オン
ラインプロジェクトの進捗、来年度のフェスタの時期についてもディスカッションができ
ればと思っております。 

２.　校長より挨拶 
　本日はよろしくお願いします。今年度は本日が最後の土曜公開日となりました。あまり
時間のない中でしたが、校内書初め展の方も見ていただくことができました。学校より何
点かお話をさせていただきます。 
　まず、２月１７日（金）に練馬区教育委員会の指定を受けて、小中一貫教育の発表校と
して、本校と二中との合同研究発表会を行います。小学校と中学校が合同で研究発表をす
ることは、練馬区では初めてとなります。当日は２校分の授業を見ていただくことになり
ますので、タイトな時間割設定となります。歴代校長先生、学校評議員や区の指導主事な
ど300人近いお客様がこられますので、皆さまにも受け入れのお手伝いをご協力いただき
たいと思っております。よろしくお願いします。　 
　２点目は、来年度の新入生を迎入れるために、新しい教室の準備にあたって練馬区と協
議をしています。来年度は１年生が４クラスになる可能性が高く、保教の会とこころのふ
れあい相談室を改修し、新しい教室とする予定です。また、パソコン教室を改修し、保教
の会、ひかりルームとに分割して使用することを検討しています。のぞみ学級が集団学習
で使用している場所をふれあい相談室として使用する予定です。最終的には４月１日に正
式にクラス数が決まります。 
　３点目は、現在、学校の個人情報保護規定は練馬区の条例に準じていますが、個人情報
保護法の改正により、今年４月１日から条例から同法に一本化されます。これにより非常
に難しい対応が必要になり、例えば、一人ひとりの同意を得ないとクラス分けの一覧が掲
示できなくなったり、入学式での名簿掲載もできなくなります。同意されない場合は、そ
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の児童だけ名簿を空欄にするといった対応が必要になります。行政と学校現場とどのよう
な方法をとっていくのか、すり合わせを行なっているところです。 
　４点目は、本校が「足育」プロジェクトのモニター校に選ばれたことにより、令和５年
度から２年間、児童の上履きが無料提供される予定です。２年生から５年生は、５月か６
月頃に全員の足型を測定し、上履きを配布します。上履きがきつくなったり、壊れた場合
は、無料で随時交換します。保護者の方や児童へは上履き・外履きに対する意識調査を行
い、結果を共有することを予定しています。来年度どこかで保護者の皆さまを対象とした
研修会で、説明をさせていただければと思っております。まするた、体育着もドライ型で
軽く透けない生地のものに切り替えていく方向で、来年度保護者の方へアンケートをお願
いする予定です。来年は体育関係に力を入れて進めていきたいと考えています。 

３．各委員会より活動報告と連絡事項 
・執行部：１２月選考会参加。 
　　　　　１２月オンライン化プロジェクトの今年度から来年度にかけての段取り打ち合 
　　　　　わせ。避難拠点連絡会参加。 
・文化委員：春小フェスタの画像をHPへの掲載。 
　　　　　　インクカートリッジの回収箱の作り替え、回収物の発送の準備。 
　　　　　　次年度に向けた引き継ぎ整理。 
・広報委員：給食チームより第５号の発行、学芸会チームによる撮影実施。 
　　　　　　各メンバーの活動は一年に一回のため作業負担が少なく、外注費も発生して 
　　　　　　いない。広報誌のテンプレートも準備されている。 
・校外委員：環境部会への出席、薬物乱用防止キャンペーンについての報告。 

　　　　　ハートフルバザーでの模擬店実施。避難拠点連絡会出席。 
・選考委員：１２月１０日に選考会実施。約５０名の方から意思表明があり、うち約３０ 
　　　　　　名を選考会で選考の上、来期体制が内定。オレンジ封筒の引き継ぎについて 
　　　　　　は、今後執行部と検討。 

・春小フェスタ開催時期について 
　土曜日開催を想定すると、候補日は７月（８日、２２日）、１２月～２月の第二土曜 
　になる。候補日を踏まえ今後学校とも相談の上、決定する。 
　 
・ベルマークポイントについて 
　−今年度ベルマーク収集は廃止したが、インクカートリッジもベルマークに交換できるた 
　　め、ベルマーク活動は継続している状況。ポイントの使い道については、学校の方で 
　　も検討いただきたい。<執行部より> 
　−インクカートリッジで得られるポイントは微々たるものであるため、回収する目的を明 
　　確にした方がいいのでは。環境保護目的とするのであれば、学校で回収したのち業者 
　　に直接配送手配するのか、郵便局の回収ボックスに運ぶなどしてより作業を効率化で 



　　きるため、合わせて検討した方がいい。<文化委員より> 

・２月に実施する次年度新入生保護者会に配布する保教の会紹介資料について 
　−保教の会の紹介リーフレットと広報誌最新号（給食紹介）を配布する<執行部より> 
　−リーフレットに学校HP広報誌ページのQRコードを貼ってはどうか。<学校より> 

・防犯防火連携組織について 
　　区が地域を束ねた防犯防火連携組織を作りたい意向で、その組織を環境部会でできな 
　　いかと議論されている。<学校より> 

・オンライン化プロジェクト活動状況 
　　来年度から保護者に対する保教の会への入会意思確認とその後の名簿作成について、 
　　GoogleFormを使って効率化を図りたいと考えている。来年度に向けた具体的な段取り 
　　を執行部内で整理した。保教の会の紹介リーフレットも入会意思確認時に配布予定。 
　　<執行部より> 

・会計活動費について 
　　各委員より年間活動費の報告書と領収書を連携いただく<執行部より> 

５．副校長より挨拶 
　様々な課題や制限がある中で皆さん取り組んでいただき、素晴らしい保教の会だと改め
て思いました。来年度に向けていろいろなことを変えていかなければなりませんが、皆さ
まのお力をお借りできればと思います。今後ともよろしくお願いいたします。 

６．令和４年度運営委員会の開催スケジュール（予定） 
　 第６回運営委員会　令和５年２月２５日（土）　１０：００～ 

以上


